

DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES DE SU PRIMERA REUNIÓN PLENARIA,  
REALIZADA EL MIÉRCOLES 21 DE OCTUBRE DE 2009

Siendo las 16:00 horas del 21 de octubre de 2009, en el salón 4 del edificio I del Palacio Legislativo de San Lázaro se reunieron las diputadas y diputados integrantes de la Comisión de Transportes, de conformidad con la convocatoria publicada en la Gaceta Parlamentaria el de octubre del presente año, para el desahogo del siguiente orden del día:

**1. Lista de asistencia y verificación de quórum**

Para dar cumplimiento al primer punto de orden del día, se pasó lista de asistencia mediante el registro de firmas, encontrándose presentes las y los diputados Javier Gil Ortiz (Presidente), Ángel Aguirre Herrera, Nicolás Bellizia Aboaf, Benjamín Clarion Reyes, Paula Angélica Hernández Olmos, Jorge Herrera Caldera, José Antonio Arámbula López, Alfredo Javier Rodríguez Dávila, Juan José Guerra Abud, (Secretarios), Sergio Lobato García, Hugo Héctor Martínez González, Eviel Pérez Magaña, Oscar Román Rosas González, Cuauhtemoc Salgado Romero, Jesús Gerardo Cortez Mendoza, Sergio Octavio Germán Olivares, Carlos Martínez Martínez, César Mancillas Amador, Adolfo Rojo Montoya, Francisco Arturo Vega de la Madrid, Ignacio Téllez González, Mary Telma Guajardo Villareal, Héctor Hugo Hernández Rodríguez, Samuel Herrera Chávez, Ifigenia Martha Martínez y Hernández, (integrantes).

La asistencia fue de 25 diputados y diputadas.

En virtud de que se contó con el quórum reglamentario, el presidente de la Comisión, diputado Javier Gil Ortiz, dio por iniciada la reunión y solicitó al diputado Alfredo Javier Rodríguez Dávila, secretario de la Comisión dar lectura al orden del día.

**2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día**

Acto seguido, el diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila dio lectura y puso a consideración de los miembros de la Comisión el orden del día. No habiendo quien hiciera uso de la palabra, la presidencia solicitó que se sometiera a votación; pidió que quienes estuvieran de acuerdo levantaran la mano. Cumplida la petición, se aprobó el orden del día en votación económica.

**3. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior**

A continuación, el diputado presidente Javier Gil Ortiz, solicitó al diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila, poner a consideración de los diputados presentes el acta de instalación, celebrada el 8 de octubre del año en curso; aclaró que dicha acta fue remitida previamente a cada uno de los diputados integrantes de la comisión. El diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila puso a consideración el acta, y se aprobó en votación económica.

#### **4. Participación en la elaboración del plan de trabajo**

El diputado presidente preguntó si había algún comentario respecto del Plan de Trabajo, la diputada Mary Telma Guajardo Villareal propuso que se haga un programa descriptivo a fin de ubicar cada uno de los temas que quedaron pendientes la Legislatura anterior.

El diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila comentó que el programa de trabajo que se presentó tiene las líneas de acción y sugirió que en las subcomisiones se podría integrar un programa operativo anual donde se definirían los objetivos y las metas.

El diputado presidente Javier Gil Ortiz señaló que el plan de trabajo es una guía que deberá enriquecerse con la aportación de todos los integrantes de la Comisión. Es importante mencionar la importancia de integrar las subcomisiones, para que en base a ello cada uno de los integrantes participe en un área específica, para con ello realizar un plan de trabajo mucho más definido.

Los diputados Carlos Martínez e Ifigenia Martínez consideraron que el programa debe ser un proyecto de largo alcance, de gran visión.

La diputada Paula Angélica Hernández Olmos determinó que se necesita una integración, para llegar a un solo fin y ver todo de una manera general, como es el transporte en todas sus vertientes en el país, pero que en cada subcomisión haya un programa de trabajo.

#### **7. Asuntos generales**

En el punto de asuntos generales, el presidente de la comisión concedió el uso de la palabra a los diputados Eviel Pérez Magaña (PRI) y Juan Carlos Lastiri Quiros (PRI), quienes propusieron tomar en cuenta el tema presupuestal, en virtud de que conforme a la ley se tienen que tomar en cuenta los términos previstos en la misma. Asimismo, el llevar a cabo los respectivos dictámenes.

En uso de la palabra, el presidente de la comisión puso a consideración de los presentes la aprobación del plan de trabajo, pudiéndose enriquecer el mismo en forma general. Asimismo, se procedió respecto a la forma en que se integrarían las subcomisiones, por lo que en forma general los diputados manifestaron su aprobación a la misma, adicionando sus respectivas propuestas para efecto de llevar a cabo su aprobación.

Posteriormente se concedió el uso de la palabra al ingeniero Oscar de Buen Richkarday, subsecretario de infraestructura de la SCT, manifestando su intención de llevar a cabo una presentación que abordara el tema carretero, lo cual es lo que se tiene a cargo en la subsecretaría de infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Por otro lado, hizo referencia a los objetivos del programa carretero, los cuales son los siguientes: contribuir, aumentar la competitividad de la economía, eliminar desequilibrios regionales,

extender la comunicación, contribuir a la generación de empleos, así como el impulso al desarrollo regional.

Se comentó sobre la prioridad a la conservación de la red carretera y la importancia del programa para el aumento de recursos provenientes del sector privado. Asimismo, se habló de los principales programas a los que se aplicarían los recursos en la parte del presupuesto de egresos de la federación.

En conclusión, se comentó por parte del subsecretario lo fundamental que representaría la autorización presupuestal que salga de la Cámara de Diputados para el ejercicio 2010, toda vez que es una asignación de recursos para los proyectos que en su caso cuenten con los elementos requeridos.

No habiendo más asunto que tratar, el presidente de la comisión, diputado Javier Gil Ortiz, dio por concluida la reunión a las 18 horas con 15 minutos del día 21 de octubre de 2010.

**Diputados:**

Javier Gil Ortiz (Presidente), Ángel Aguirre Herrera, Nicolás Bellizia Aboaf, Benjamín Clarion Reyes, Paula Angélica Hernández Olmos, Jorge Herrera Caldera, José Antonio Arámbula López, Alfredo Javier Rodríguez Dávila, Juan José Guerra Abud, (Secretarios), Sergio Lobato García, Hugo Héctor Martínez González, Eviel Pérez Magaña, Oscar Román Rosas González, Cuauhtemoc Salgado Romero, Jesús Gerardo Cortez Mendoza, Sergio Octavio Germán Olivares, Carlos Martínez Martínez, César Mancillas Amador, Adolfo Rojo Montoya, Francisco Arturo Vega de la Madrid, Ignacio Téllez González, Mary Telma Guajardo Villareal, Héctor Hugo Hernández Rodríguez, Samuel Herrera Chávez, Ifigenia Martha Martínez y Hernández, (integrantes).